
1 

 

平成３０年度 鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会 第２回会議 会議録 

 

 

１  開催日時：平成３０年７月３日（火）１４：００～１４：５５ 

 

２  会  場：鎌ケ谷市役所 本庁舎 ６階 第 1・第２委員会室 

 

３  出 席 者：①委員 １４名   

菅野勝利会長、塙正浩副会長、片平房子委員、稲葉祐美委員、須田康子委員、 

有山高臣委員、川田由美子委員、星本慎児委員、皆川洋子委員、安東羑紀子委員、

今村喜和子委員、森和久委員、小池義明委員、小林浩之委員 

       ②事務局 ３名  

富田クリーン推進課主幹、焼貝業務係長、森主査 

 

４ 傍聴者  なし 

 

５  会 議 

   会議に先立ち、小中学校ＰＴＡ連絡協議会（満田和樹氏）、ロータリークラブ（星本慎児氏）、

ボーイスカウト第１団（関弥朋子氏）から新たな委員の推薦があったことを事務局が報告し、

それに伴い委嘱状交付式を行った。 

 ※満田和樹委員と関弥朋子委員は本会議欠席 

  

議事録署名人の選出：名簿登載順により須田康子委員、川田由美子委員を選出 

その後、第２回協議会を開催 

会長を議長として議事進行 

 

議題（１）平成３０年度ごみの散乱のない快適なまちづくりキャンペーンについて 

事務局から資料を基に説明 

会 長：委員が割り当ててあるが、全委員が入っているのか。 

事務局：すべての委員の方を割り当てさせている。 

会 長：委員の役割を、新しくなった方もいるので今一度説明してほしい。 

事務局：ポイ捨て防止のキャンペーンとして、啓発物資で用意するうちわを駅の利用を

される方に渡しＰＲをしていただきたい。 

 

（参加いただく日や場所について、委員の皆さんのご都合をふまえて調整し、次のとお

り一部変更となる。） 

実施日、場所 訂正後 訂正前 

７月２６日（木）、東武鎌ケ谷駅 今村喜和子委員 稲葉祐美委員 

１０月２５日（木）、新鎌ケ谷駅 稲葉祐美委員 今村喜和子委員 
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会 長：そのほかで、都合の悪くなった方は、事務局に連絡をして欲しい。 

委 員：うちわは柄がついているのか。大きさはどのくらいか。 

事務局：うちわの柄はついている。また、大きさは一般的なものを発注予定である。 

委 員：この時間であれば、会社帰りなどであり、昨年度はすんなりとうちわを受け取

ってもらってＰＲができた。 

会 長：そのほかに何かご意見ご質問等があるか。 

委 員：異議なし。 

      →異議なく承認される。 

 

議題（２）平成３０年度リサイクルフェアについて 

事務局から資料に基づき説明を行う。 

事務局：委員の皆さまには、リサイクル傘の販売対応をお願いしたい。 

なお、できれば、本日の会議において、ご協力をいただける委員の方の確認をさ

せて欲しい。 

 

調整結果 

実施日 協力いただく委員 

１０月２７日（土） 稲葉祐美委員、皆川洋子委員、安東羑紀子委員、 

川田由美子委員 

１０月２８日（日） 塙正浩副会長、須田康子委員、今村喜和子委員、森和久委員 

※森和久委員は、商店会の役員として産業フェスティバルに関わっており、２日間

とも同会場にいるが、兼務しながらの協力となる。 

 

委 員：この事業は２日間あるので、初日と２日目の販売品の量を６：４くらいの割合

にして、２日目に販売する分を確保してはどうか。また、両日の品物の品質もバ

ランスをとってはどうか。 

事務局：初日の方が来場者が多いので、この点をふまえて初日と２日目の販売する量を

考えて用意する。 

なお、両日の品物の品質は毎年そろえている。 

会 長：そのほかに何かご意見ご質問等があるか。 

委 員：異議なし。 

→異議なく承認される。 

   

報告（１）平成３０年度ごみゼロ運動の実施結果について 

事務局から資料に基づき説明を行う。 

会 長：ごみ回収においては資料にあるように、３８社からご協力を得て、回収場所に

集められたごみを、車を出していただき、クリーンセンターに運んでもらってい

る。 

なお、このごみゼロ運動は、関東信越静地区にて実施されている取組みである。 
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委 員：道路上の雑草を取ったが、ごみゼロ運動の中で対応するごみでよいのか。 

事務局：道路上の草は、ごみゼロ運動の対象となるごみである。 

しかし、各家庭の庭などの草は対象外である。 

 

報告（２）鎌ケ谷市ごみの散乱のない快適なまちづくりに関する条例に係る啓発用チラシの児童

への配布について 

    事務局から資料に基づき説明 

会 長：今年度初めて実施したのか。 

事務局：毎年取り組んでいる。 

委 員：散歩しながらごみを拾っているが、最近はゴミが少なくなってきている。たば

この吸い殻は見かけるが、学校での教育が徹底されているのか、子どもたちが出

すと思われるゴミはあまり見受けられない。 

委 員：コーヒー缶が道に捨てられているのを見かける。 

委 員：たばこの吸い殻を側溝に捨てている者もいる。 

 

その他 

会 長：鎌ケ谷市自治会連合協議会の環境委員会の会議が先日あり、意見が出された。

今後、クリーン推進課にも、まとめられたものが届くと思われる。 

 

その他特に質疑等なく閉会 

 

 

 

 

 

会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名する。 

 

平成３０年７月１３日 

氏名 須田 康子  

 

氏名 川田 由美子  


